



## 空手道で好成績！

### 第44回全日本空手道連盟剛柔会全国空手道選手権大会

7月28日・29日に秋田県立武道館で開催された第44回全日本空手道連盟剛柔会全国空手道選手権大会で、町内の選手が県代表として出場し、好成績を収めました。

【形】準優勝 江川聡真(中央駅前)小学1・2年男子の部

【組手】3位 迎奏甫(中央駅前)小学3年男子の部

3位 迎侑夏(中央駅前)小学5年女子の部



▲県代表としてがんばりました！



▲好成績を残した新宮新誠会

## 剣道大会で入賞

### 第35回少年玉竜旗争奪剣道大会

8月4日・5日にアクション福岡で第35回少年玉竜旗争奪剣道大会が開催され、町体育協会所属の新宮新誠会が入賞を果たしました。

中学生の部団体では244チーム中、3年連続でベスト8に輝きました。中学生女子の部団体では167チーム中、ベスト16の成績を残すことができました。

## バドミントンで健闘！

### KALENオープンバドミントン大会 第75回ジュニア大会

8月26日にクロスパルこがでKALENオープンバドミントン大会第75回ジュニア大会が開催されました。総勢155人が白熱した試合を繰り広げ、町体育協会所属の羽根くらぶのメンバーは好成績を収めました。

#### 【シングルの部】

中学生TOP 準優勝 元梅韻(下府1)

中学生A級 優勝 元梅聖(下府1)

中学生B級 優勝 北心音(杜の宮)

#### 【ダブルスの部】

中学生TOP

優勝 元梅韻(下府1)・中川耀水(町外)

中学生B級

優勝 元梅聖(下府1)・北心音(杜の宮)



▲みんなよくがんばりました

#### 中学生初心者

優勝 小松らん(上府)・山口璃子(緑ヶ浜)

準優勝 川畑亜弥(中央駅前)・岩隈結月(杜の宮)

#### 小学生低学年初心者

優勝 川畑瑞葵(中央駅前)・岩隈理奈(杜の宮)

準優勝 貞谷蒼来(上府)・神谷悠月(町外)

## ミニバスケットボール大活躍！

サルビアカップ2018・ときめきカップ2018

8月25日・26日にサルビアカップ2018がサルビアパーク他(嘉麻市)で開催されました。30チームによる熱戦が繰り広げられ、町体育協会所属のBeat女子ミニバスケットボールクラブは順調に勝ち進み、準優勝することができました。

また、9月15日から17日まで飯塚第一体育館他で開催されたときめきカップ2018では、西日本の強豪24チーム中、第3位に輝きました。今後の躍進が期待されます。



▲Beat女子ミニバスケットボールクラブ



▲白熱した試合が繰り広げられました

## 町民ソフトボール大会が開催されました

第47回町民ソフトボール大会

9月2日に第47回町民ソフトボール大会が杜の宮グラウンドと新宮中学校グラウンドで行われました。

一般の部17チーム、壮年の部7チームが参加し、白熱した試合が繰り広げられました。

- |         |    |          |      |
|---------|----|----------|------|
| 【壮年の部】  | 優勝 | 夜白一区、2位  | 下府一区 |
| 【一般の部A】 | 優勝 | 杜の宮B、2位  | 花立花区 |
| 【一般の部B】 | 優勝 | 中央駅西A、2位 | 杜の宮A |
| 【一般の部C】 | 優勝 | 中央駅西B、2位 | 上府A  |

## 県知事賞受賞！

第74回県美術展覧会

松永憲博さん(下府1)が、第74回県美術展覧会日本画部門において最高賞の県知事賞を受賞しました。作品は10月から県内の美術館を巡回し、その後、そぴあしんぐうで展示する予定です。

### 【作品巡回スケジュール】

大牟田文化会館 10月8日～14日(9日は休館)

宗像ユリックス 10月16日～19日

嘉麻市立織田廣喜美術館 11月6日～11日

北九州市立美術館本館 11月20日～25日

問い合わせ先 県立美術館 ☎715-3551



▲県知事賞を受賞した松永憲博さん



## 健康と長寿を祝う

### 新宮町敬老大会

9月15日にそぴあしんぐうで町敬老大会を開催し、70歳以上となる人のうち約370人が参加しました。

今年度100歳を迎えるみなさんに祝状と記念品を贈り、健康と長寿をお祝いしました。また、今年度の敬老祝金受給対象者を代表し、老人クラブ連合会副会長の中野正敏さん(上府)に敬老祝金を贈呈しました。

式典後は町文化協会による演芸が披露され、合唱や竹笛、子どもたちによるダンスなどで会場は明るい笑顔に包まれました。



▲100歳おめでとうございます

### 【今年度100歳を迎えるみなさん】

井浦キワさん(立花口)

平川静江さん(三代)

福田マツエさん(桜山手)

浦野チエコさん(立花口)

安河内ツヤさん(下府1)

濱田ムヨノさん(相島)

阿部久さん(三代)

福田チヨ子さん(下府1)

## 安全運転のために運転技術を再確認！

### シルバー・セーフティ・ドライビングコンテスト

9月24日にアイルモータースクール博多で「シルバー・セーフティ・ドライビングコンテスト」が開催されました。

糟屋地区から選出された65歳以上のみなさんが運転技術を競い、白石政邦さん(新宮)が見事個人の部で優勝しました。



▲表彰の様子



▲講習も行われました

## おいしいお米ができるまで

### 立花小農業体験学習

6月から9月にかけて、立花小学校の5年生が阿部鹿俊さん(三代)の田んぼで農業体験学習をしました。阿部さんはスタッフのみなさんとともに、この活動を13年続けています。子どもたちは田植えから脱穀までをとおして米作りを学び、収穫した米でおにぎりを作ります。

「昔は田植え休みがあったよ」と聞いた子どもたちは、「いいなあ」とうらやましそうな表情で田んぼの感触を楽しんだり、蛙を追ったりと大はしゃぎ。

稲刈りでは初めて持つ鎌に緊張しながらも、汗をぬぐいながら丁寧に刈り取りました。阿部さんが農機具を使った稲刈りを披露すると、「機械ってすごい」「なんでこんなに早いのか」と驚きを隠せない様子でした。

両手に抱えきれないほどの稲を運び、脱穀をしようやく完成。ご褒美に田んぼでポンポン菓子を作りました。子どもたちは、ポップコーンのように弾ける一粒一粒を嬉しそうに見つめていました。

阿部さんやスタッフのみなさんは、「なんでもすぐ手に入る時代だからこそ、子どもたちが食べものの大切さを学べたら」などとお話されていました。

子どもたちからは、「お米はたくさんの手間と多くの人の努力でできていることが分かった」という感想が聞かれました。



▲おいしいお米が完成!



▲準優勝したSE LINKS

## みんなの力で準優勝!

### 第8回 HAKATAカップ

9月16日にかすやドームで第8回HAKATAカップが開催されました。九州各県の県大会1位2位の強豪など24チームが参加してドッジボールの熱戦が繰り広げられる中、町体育協会所属のSE LINKSが準優勝の好成績を収めました。高学年の部では創部以来初の入賞です。メンバーは春の県大会優勝を目標に練習に励んでいます。



▲どれが良いかなあ…



▲緊張の瞬間！

## 自分たちでできるよ！

通学合宿

9月から10月にかけて、町内各地の公民館などで通学合宿が行われました。期間中は公民館などが“家”となり、友だちやスタッフが“家族”となります。買い物や調理、掃除など、身のまわりのことはすべて子どもたちで行い、眠たい朝は起こし合います。調理では味見をしたりしなかったりと、同じメニューでも班ごとにさまざまな仕上がりをみせていました。

子どもたちは「5分前行動をしよう」「手伝うよ」などと積極的に声をかけ合ったり、日に日に進んで行動できるようになったりと、スタッフも驚くほどの成長ぶりをみせてくれました。

また、地域のお宅のお風呂を借りる“もらい湯”やスタッフの存在などをおして、地域の温もりを感じる場にもなったようでした。



▲ひとつひとつ自分たちで…

## 国際言語学オリンピックで奮闘！

国際言語学オリンピック

各国の中高校生が世界各地の難解な言語の解読力を競う国際言語学オリンピックが7月下旬にチェコ共和国プラハで開催され、高校生の坂本竜太郎さん(夜臼1区)が日本代表として出場しました。

問題は世界で少数の人だけが話す言語などから出題され、坂本さんは個人戦では制限時間6時間で5問、団体戦ではひとつの難題をチームで協力して解きました。

「知らない言語の共通点を見つけるのが面白い」「長編小説『指輪物語』に登場する架空の言語がきっかけで、言語学に興味をもった」と語ってくれました。



◀言語学の本を手にする坂本さん



▲オリンピック会場の様子(左端が坂本さん)